



Au moment même où Jeanne d'Arc a les honneurs de la grande actualité au Vatican, au moment où elle va être mise au nombre



des saints de l'Eglise catholique et choisie, peut-être, comme patronne de la France, nous sommes heureux de pouvoir, les premiers au Canada, publier cette reproduction de son portrait par Bastien Lepage, portrait qui, dit-on, est le plus vrai, le seul ressemblant peut-être.

Le canal Impérial, en Chine, a 1000 milles de longueur. C'est le record.

La richesse totale de la France est estimée à 900,000,000,000 de louis sterling, et il n'y a pas de pays au monde où la richesse soit divisée aussi également parmi les habitants.

La première femme qui ait fait le tour du monde fut une jeune bretonne nommée Barre. Elle était habillée en homme, et accompagnait comme servante le botaniste Commerçon dans ses voyages.

Les Américains aiment beaucoup la musique. Du moins est-on autorisé à le supposer par le chiffre vraiment éloquent de la fabrication et de la vente des pianos sur le territoire américain en 1908. On en a fabriqué 300,000. Chicago entre dans ce chiffre pour le tiers, soit 100,000. La vente des pianos a produit 39 millions de dollars.

A Paris deux femmes—Sarah Bernhardt et Réjane—ont des théâtres, mais elles n'en sont peut-être que nominalement gérantes. Tandis que Mlle Elizabeth Schober, dont voici le portrait, est pratiquement gérante et directrice d'un grand théâtre de Chicago, le Bush Temple Theatre. Elle engage les ar-



tistes, choisit les pièces et dirigent les répétitions. Il y a trois ans, elle gérait une manufacture de chaussures.